

6. Motion – Councillor S. Plante – Changes in notification procedures for Heritage permit applications

Motion – S. Plante, conseillère – Modification des procédures de diffusion des avis pour les demandes de permis patrimoniaux

Committee Recommendation(s)

That Council approve:

- 1. That staff be directed to implement the approaches identified in the inquiry response including:
 - a. Increasing the circulation radius for Council-level Heritage permit applications from 30 m to 60 m beginning in 2025.**
 - b. Develop a procedure for posting of temporary notification signs on properties subject to a Council-level Heritage Permit application beginning in 2025.****
- 2. That staff be directed to recover the cost of these additional notification measures through a \$200 increase to all Council-level Ontario Heritage Act application fees, to be implemented through the 2025 Operating Budget effective January 1, 2025;**
- 3. That in order to further increase transparency and awareness of heritage applications, that staff be directed to explore the development of an electronic mailing list that residents in Heritage Conservation Districts can sign up for on the City’s website to be notified of upcoming Council-level permit applications under the *Ontario Heritage Act*.**

Recommandation(s) du Comité

Que le Conseil approuve :

1. **Que l'on demande au personnel d'instaurer les mécanismes mentionnés dans la réponse, notamment :**
 - a. **Faire passer de 30 m à 60 m le rayon de diffusion des avis de demandes de permis patrimoniaux nécessitant l'approbation du Conseil dès 2025.**
 - b. **Prévoir une façon d'installer dès 2025 des avis temporaires sur les propriétés des personnes devant présenter une demande de permis patrimoniaux nécessitant l'approbation du Conseil.**
2. **Que l'on demande au personnel de recouvrer les coûts de ces mesures additionnelles d'avis en majorant de 200 \$ les droits de dépôt d'une demande présentée au titre de la Loi sur le patrimoine de l'Ontario nécessitant l'approbation du Conseil, majoration applicable par le truchement du budget de fonctionnement 2025, dès le 1er janvier 2025;**
3. **Que pour accroître davantage la transparence et la connaissance des demandes de permis patrimoniaux, il soit demandé au personnel d'analyser la production d'une liste de diffusion électronique à laquelle pourraient s'abonner les personnes résidant dans les districts de conservation du patrimoine sur le site Web de la Ville pour connaître les demandes de permis présentées au titre de la *Loi sur le patrimoine de l'Ontario* qui nécessitent l'approbation du Conseil.**

Documentation/Documentation

1. Councillor's Report, dated November 12, 2024. (ACS2024-OCC-CCS-0108)

Rapport de la conseillère, daté le 12 novembre 2024 (ACS2024-OCC-CCS-0108)